



市小だより

元気に登校！笑顔で下校！

第9号

令和3年2月9日

長久手市立市が洞小学校

寒い中でも日脚が伸び、植物が芽吹き始め、春の訪れを感じる季節となりました。1月末に、かけ足記録会を行いました。寒さに負けず、自己記録更新に向けてがんばりました。本来なら、クラスごとに保護者の方に参観していただく予定でしたが、緊急事態宣言を受け、参観できなくなったことにご理解を賜りありがとうございました。



1年 山中 きな

おもったとおりにできて、うれしかったです。うまくはしれてよかったです。とってもうれしかったです。もっとはやくなれるといいです。

1年 ほり かいき

きょう、かけ足をしました。ちょっときんちょうしたけど、本気を出せてよかったです。

2年 かとう そうま

さいこうきろくがでて、すごうれしかったです。さい後まで走れて、うれしかったです。もくひょうがたっせいできました。

2年 上村 そよ

今までよりはやく走れて、うれしかったです。タイムも今までよりはかったから、うれしかったです。

3年 高橋 巧羽

スタートするとき、きんちょうしたけど全力を出して1位になってうれしかったです。運動場がぬれていただけで6年生ががんばって水とりをしてくださって走れました。とてもうれしかったです。

3年 伊崎 葉月

わたしは、走ってつかれたけれど、走りきれました。がんばって走りました。自分では速く走れたと思います。おうえんしてくれた人がいてうれしかったです。ゴールしたときは、たっ成感がありうれしい気持ちになりました。

4年 山田 美空

かけ足本番で、目標を達成できて、練習と試走よりタイムがちぢんでよかったです。最後の4周目で前の人をぬかしてゴールできたし、「こうすればよかったな」というのがなく、おもいきり走ることができたのでうれしかったです。

4年 高見 虎之介

ぼくは、かけ足の目標で3分をきるとい
う目標があったので、自分のタイムだ
けに集中してがんばって走りました。本
番で目標を達成することができたので、
うれしかったです。



5年 藤井 颯士

試走も、本番も全力で走り切れました。
順位もタイムも良くなりました。順位は1
つ上がったし、タイムも12秒も早くなり
とてもうれしかったです。思い出に残る良
いかけ足だったと思います。6年生になっ
てもがんばりたいです。

5年 石川 咲来

前は「走る意味があるかなあ」と思っ
ていましたが、タイムを計って走ると
どんどん早くなっていて、新しい目標
がどんどん出てきました。本番、順位は
低くなったけど、タイムが早くなって
すごく自分をほめたいです。

6年 兼松 寧々

私は、冬休みが始まったときから、ほぼ
毎日、朝早く起きて走っていたので前よ
りは体力がもつようになり、足も少しだ
け速くなりました。本番では、最後まで頑
張って走れたのでよかったです。

6年 梶原 美優

本番は、全力を出し切ろうという思い
で、最初から最後まで走りました。全力
で走ったので練習よりすごくつらくて大
変でしたが、タイムは前回より30秒近
く縮まりました。すごく達成感がありう
れしかったです。



タグラグビー



今年度も、青石先生を招き4・5・6年生を対象にタグラグビーを行っています。
5・6年生は昨年度教えていただいたルールをしっかりと覚え、さらにレベルアッ
プした授業に臨んでいる様子でした。